



Restauración Colectiva

El portal de referencia para los profesionales del sector

Te encuentras en Inicio / Divisiones / Comedores escolares /

Acellec moviliza a 30.000 niños y contratará a 4.000 monitores en la campaña de verano

Acellec moviliza a 30.000 niños y contratará a 4.000 monitores en la campaña de verano

Miércoles, 26 de junio 2024

Acellec, la asociación catalana que agrupa a las pymes del sector del tiempo libre y comedores escolares, ha iniciado la campaña de verano 2024 con una amplia oferta de actividades para más de 30.000 niños y jóvenes. La asociación prevé 115.000 pernoctaciones y la contratación de 4.000 monitores. Las actividades incluyen casales, colonias deportivas, talleres de idiomas y propuestas innovadoras como *snorkel*, ciencia y astronomía nocturna.

Acellec, la asociación catalana que agrupa a las pymes del sector del tiempo libre y comedores escolares, ha comenzado esta semana la campaña de verano 2024. Este año la Acellec movilizará a más de 30.000 niños y jóvenes de todo el país y sumarán más de 115.000 pernoctaciones, unas cifras que mantienen la tendencia positiva de los últimos años tras superar la pandemia. En paralelo, las empresas asociadas tienen la previsión de contratar unos 4.000 monitores y monitoras desde esta semana y hasta principios de septiembre.

Los casales, talleres y colonias deportivas y de aprendizaje de lenguas extranjeras serán, un verano más, las actividades más demandadas con una oferta lúdica amplia y extensa pensada para todos los gustos. Más allá de las colonias, las empresas asociadas a Acellec sumarán más de 65.000 inscripciones en los casales, campus deportivos, actividades temáticas e instalaciones juveniles sin pernoctación.

Como no puede ser de otra manera, [la alimentación juega un papel fundamental](#) en el bienestar y la salud de los participantes en todas las actividades y estancias en las casas de colonias y casales. Por esa razón, los responsables de las instalaciones, así como sus representantes en Acellec (Associació Catalana d'Empreses del Lleure, l'Educació i la Cultura) han definido la calidad alimentaria como un objetivo estratégico, para garantizar que los chicos y chicas que participen en las colonias reciban los nutrientes necesarios para mantenerse activos y gozar al máximo de todas las actividades.

Snorkel, ciencia o astronomía nocturna

Cerca de un centenar de empresas asociadas a Acellec hacen posible esta campaña, entre las cuales hay todo tipo de propuestas de gran diversidad. La empresa Anèl·lides programa este verano los talleres de descubrimiento del mar en las playas de la Barceloneta y actividades de *snorkel* en las que *“los niños se quedan sorprendidos de la riqueza de especies que hay cerca de las playas de Barcelona”*, explica **Andrea Comaposada**.

En Barcelona ciudad también existe la opción de participar en actividades de experimentación. **Concepción Sanz**, responsable de Funbrain, apunta que *“divulgamos la ciencia de manera didáctica y amena y damos respuesta a situaciones cotidianas donde entendemos por qué es útil saber programar y qué utilidades puede tener en el campo de la robótica la inteligencia artificial”*. En el Berguedà, la empresa Descubierta ofrece unas colonias en las que se puede participar en sesiones de astronomía nocturna. Su directora, **Laia Tarafa**, reconoce que *“el entorno nos ayuda a ofrecer una experiencia única en la que trabajamos a partir de la educación emocional, ambiental y la convivencia”*.

Noticias Relacionadas

- [Casas de colonias: la educación alimentaria es clave para fomentar hábitos saludables](#)
- [Alergias en campamentos de verano: la importancia de una gestión integral](#)
- [El reto culinario de los campamentos de verano: claves para una cocina saludable y efectiva](#)
- [Recomendaciones de seguridad alimentaria para celebraciones en centros educativos](#)